Jahresbericht der Herzsportgruppe Schwalmstadt 2014 / 15

Unser Gruppe ist ständig am wachsen. An manchen Übungsabenden sind wir über 40 Leute.

Seit 2 Jahren brauchen die von den Krankenkassen geschickten Leute nicht mehr Mitglied in einem der Trägervereinen sein. Sie sind über den HBRS unfallversichert.

Rund ein Drittel der Betreuten werden nicht von den Krankenkassen geschickt. Sie werden dann Mitglied im Trägerverein.

Unsere Übungsstunden finden immer Dienstags von 19.00 bis 20.30 Uhr statt, außer in den Ferien.

Wir sorgen dafür , dass Bewegung Spaß macht. Dazu kommen Feiern und ein Busausflug im Jahr.

Zur Zeit sorgen die Ärzte Dr. Ausmeier, Dr. Bäblich, Dr. Bornscheuer, Dr. Brinkmann-Schwalm, Dr. Flockermann und Dr. Siebold für die medizinische Vorsorge. Herzlichen Dank für ihr Engagement.

Wir sind mit 3 Übungsleiterinnen /Übungsleitern Im Einsatz. Eine 4. ist in Ausbildung. Wenn die dann fertig ist, werde ich langsam Abschied nehmen. 26 Jahre habe ich die Gruppe geführt, es wird Zeit, dass ich den Abschied nehme.

Gez. The Dongs